

Antrag Nr. 09-O-17-0016
SPD-Fraktion

Betreff:

Quecksilberausstoß Hauptklärwerk (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mitzuteilen, ob es zutrifft, dass das Hauptklärwerk in Wiesbaden das 9fache des europäischen Schwellenwerts für das gefährliche Schwermetall Quecksilber ausstößt.

Begründung:

Die Frankfurter Rundschau berichtete in seiner Ausgabe vom 12.08.09, dass das Hauptklärwerk in Wiesbaden die Gewässer belastet und der hessenweit höchsten Ausstoß an Quecksilber dort gemessen wurde.

Wiesbaden, 20.08.2009

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin